



進路相談会 R4.02.22



2年生後期にリモートでの進学相談会を行いました。私は子どもが好きなので、将来児童施設等で働きたいと思っています。子どもたちと接するときは、寄りそうことが大切だと考えています。そこでJRC部の活動を利用して、子どもたちと関わる機会を増やしています。コロナ禍で子どもたちと関わる機会が減りましたが、部活動や学校行事などで、交流を増やしつつ自分の進路実現に向けて日々努力を重ねながら頑張っていきたいと思います。

三浦 瑠奈 (日立市立泉丘中学校出身)



就職ガイダンス R4.03.10



2年生後期から系統別学習が始まりました。履歴書や志望理由書の書き方を学んだり、大学や短大、専門学校の方と面接練習をしたり、ハローワークの指導を直接受けられたりします。私は郵便局に就職することを目指しています。郵便局で働くことの魅力は、お客様の「心」をお届けすることができる点です。たくさん

の方の「心」をつなげられるように、この系統別学習などを通して、しっかりと就職活動に励んでいきたいと考えています。

高野 幸咲 (日立市立滑川中学校出身)



吹奏楽部定期演奏会 R4.03.27



私達は3月27日に第20回定期演奏会を行いました。新型コロナウイルスの影響で思うように活動が出来なかったり、一般公開が出来なくなってしまったりと、悔しい部分も沢山ありましたが、令和3年度チームの最後にふさわしい思い出に残る演奏会にすることが出来ました。まだまだ制

約の多い毎日ですが、私達の演奏で一人でも多くの方に笑顔届けられるように、これからも頑張っていきたいです。ご来場下さった皆様、私たちの活動を応援して下さいました。本当にありがとうございました。

喜多村 美夢 (高萩市立高萩中学校出身)



離任の日 R4.03.31



日立二高では新型コロナウイルス感染症により離任式ができませんでした。「離任の日」として、生徒会・吹奏楽部・演劇部・教員でお見送りをしました。

日立二高のキャラクター



長女「のぼらちゃん」



次女「のぼらん」



入学式 R4.04.07



祝 令和4年度茨城県立日立第二高等学校入学式



普通科155名が入学しました。入学おめでとうございます。



対面式 R4.04.08

生徒会役員が中心となって歓迎パフォーマンスや二高の紹介をしました。



部活動紹介 R4.04.12

中学時代にやっていた部活動でも、新しく始める部活動でも、学習との両立を目指します。

